

Hélène Mayer

seit 2002 verheiratet, zwei Kinder geboren 2001 und 2004

Berufliche Erfahrung

Logopädin seit 25 Jahren (1992)

19 Jahre in freier Mitarbeit in unterschiedlichen logopädischen Praxen, in allen logopädischen Arbeitsfeldern, mit Hausbesuchen

Sechs Jahre Arbeit in Kliniken: Neurologischen Rehabilitation und Früh-Rehabilitation

1992/93: Praktikum an der Universitätsklinik für geriatrische Psychiatrie in Genf

Akademische und schulische Ausbildung

1992 Logopädie-Examen an der Lehranstalt im Sprachheilzentrum Oldenburg (staatlich anerkannte Logopädin)

1987 bis 1989 Studium an der Universität Heidelberg mit Zwischenprüfung (Linguistik, Romanistik)

Ein soziales Jahr in Beannachar (Schottland), einer Lebensgemeinschaft mit Behinderten

1986 Abitur am Deutsch-Französischen Gymnasium in Freiburg

Weitere Qualifikationen

Sehr gute Französisch- und Englischkenntnisse

Aktive Mitarbeit in der Regionalgruppe Logopädie und im Netzwerk Dysphagie, Fortbildungen für Mitarbeiter von Pflegeheimen

Elternvertreterin der Camphill-Schulgemeinschaft Brachenreuthe